

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<https://jeunesmagistrats.fr/v2/Les-magistrats-et-l-international.html>

Les magistrats et l'international : de l'audace !, par Linda Maizener

- Nos activités - Réflexions/Débats -



Date de mise en ligne : lundi 20 mars 2017

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Linda MAIZENER, membre du conseil d'administration de l'AJM, a rédigé un article sur le sujet "les magistrats et l'international". Vous le trouverez dans la Gazette du Palais du 16 mai 2017.

En quelques mots... Les magistrats de l'ordre judiciaire français ne sont pas nécessairement encouragés, dans le système actuel, à s'intéresser à d'autres systèmes juridiques que le nôtre, sauf cas particulier. C'est pourtant en sortant de notre horizon juridique national que le droit français peut étendre son influence stratégique et que nos pratiques peuvent être enrichies. Ceci exige néanmoins de tous une chose : de l'audace !